

Un regard différent avec les jeunes conseillers

Publié le 23/01/2018



. Le nouveau conseil municipal. © Droits réservés

Un regard différent. Le conseil municipal jeunes a accueilli ses deux nouveaux membres, Élodie Volpilhac et Julie Vuarand pour une première réunion avec le maire, Éric Février, et des membres du conseil municipal. Depuis 2015, ce conseil jeunes permet de proposer des projets à destination de la jeunesse « en écoutant leur voix pour la mise en œuvre d'idées concernant l'environnement, la solidarité ou le besoin d'équipements », souligne Éric Février.

La nouvelle équipe de huit membres fourmille aussi d'idées : rénover les terrains de sports au Saint-Laurent, mettre sur pied une opération nettoyage et pique-nique, participer à la réouverture de chemins de randonnée sur la commune voire proposer la création d'une piste de roller. Autant de projets que leurs aînés conseillers municipaux pourront mettre en place en fonction des budgets. Ces conseillers municipaux jeunes peuvent ainsi découvrir le fonctionnement d'une commune et apporter un regard différent aux aînés : ils participeront ainsi à la remise des prix du prochain concours de dessin CP à CM2 qui se tiendra vendredi 2 février à 19 heures à la mairie et à une journée à Lyon pour découvrir le conseil régional.